

メイトルの つばやき

八百津町国際交流協会とは

みなさんこんにちは！お元気でいらっしゃいますか？これから暑い季節がやって来ます。夏の暑さに負けないでくださいね。

八百津町国際交流協会という協会を知っていますか？今回、八百津町にあるその特別な協会をご紹介しますと思います。

八百津町国際交流協会は平成14年に設立されました。国際交流協会には、八百津町の在住外国人の方や、国際交流に興味のある方々が所属しています。その協会は国際交流に関するいろいろな事業を実施します。例えば、世界料理の教室を行うことです。インドネシア・ロシア・グルジア・イスラエル料理などがありました。料理教室を通じて世界中の様々な国の素晴らしい料理を味わうことができます。この体験は素晴らしいことだと私は思います。また、他の事業は国際交流ティーパーティー、鍋パーティー、武道祭り、ヘブライ語講座など行ってきました。今の世界には国際交流がとても重要だと考えています。“異文化に触れる”ことに関心をよせる方はだんだん増えてくるでしょう。

そして、当町は杉原千畝氏の誕生の地です。そのため、八百津町の国際交流員はイスラエル人です。私は八百津町国際交流協会の一員としてイスラエルという国についてのイベントも企画します。例えば、毎年イスラエルの最も楽しい祭りのイベントを行っています。それは「ハヌカ」と「プーリム・カーニバル」という祭りです。「ハヌカ」とは特別な料理でお祝いし

ます。また、「プーリム・カーニバル」は楽しい仮装パーティーやパレード

を通じてお祝いします。そして、毎年産業文化祭では、国際交流協会のブースがあります。そのブースでは、協会の活動などについていろいろな情報を得ること



ができます。イスラエルについて興味を持っている方はパンフレット

を手に入れることができます。そして、最近そのブースでは「オゼン・ハマム」という特別なイスラエルのクッキーを味わうことができますよ。

杉原氏は、多くのユダヤ人を救った恩人なのでイスラエル人の団体が毎年、秋と春に来館します。八百津町国際交流協会のメンバーはそのイスラエル観光客と交流します。ちなみに、その交流会では、会話は全て英語で…そして、もうすぐ、八百津町の国際交流協会のホームページを始めますよ！そのホームページで国際交流協会のイベントや活動の情報、イベントの写真、八百津町に住んでいる外国人に役立つ情報などを見ることができます。

八百津町の国際交流協会では日本人と外国人は楽しい雰囲気の中で交流します。国を超えるという機会は素晴らしいことではないかと私は思います。一緒に英語や日本語で話したり、お茶を飲んだり新しく面白い活動



を考えています。そして、八百津町に住んでいる外国の方はこの協会を通じて日常生活などについて相談できたり友達も作ることができたりします。

国際交流協会は毎月第一日曜日に午後3時から人道の丘公園、千畝杉原記念館横の山荘（ログハウス）で定例会を行っています。興味を持たれた方は是非、役場2階産業課地域振興係までご連絡ください。

八百津町役場産業課地域振興係

☎ 0574-43-2111 (内線 2252)

お待ちしております。

メイトルさんへの質問は
meital@town.yaotsu.lg.jp までどうぞ！

